



Alexandra Juanas

Asociada y sub coordinadora de la Comisión de Menores de APEP

Desnudando el sistema de verificación de la edad para acceder a contenidos para adultos

El pasado 1 de julio el Gobierno presentó la **Cartera Digital Beta**, la aplicación basada en el reglamento de Identificación Electrónica, Autenticación y Servicios de Confianza, cuyo objetivo es promover interacciones digitales seguras en los Estados miembros de la UE. Esta aplicación incluye un **sistema de verificación de la mayoría de edad en el acceso a contenidos para adultos** y estará disponible en los próximos meses.

Pese a que esta no será la única funcionalidad de la Cartera Digital, su aplicación para controlar el acceso a servicios y páginas destinadas a adultos ha generado lógicas **preocupaciones sobre la privacidad y seguridad de los datos de los usuarios**.

La proliferación de servicios digitales y su fácil acceso ha favorecido también que sean accesibles contenidos no adecuados a menores, los cuales cada vez tienen un acceso más temprano a la tecnología y a todos los servicios disponibles a través de ella. Es en el control del acceso a servicios y contenidos no adecuados a meno ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |